



Bei der Jahreshauptversammlung des Gesangsvereins Liederkranz Bubesheim freute sich Vorsitzende Christa Lang über neue Sängerinnen und blickte auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Im Mai konnte der Chor nach dem kirchlichen Segen mit passenden Liedern der Einweihung des neuen Kinderspielplatzes einen netten Rahmen geben. An Patrozinium wurde der Festgottesdienst gestaltet und der Mitte Oktober angepeilte Schlager-Oldie-Abend war ein voller Erfolg, ebenso wie der Auftritt bei der Dorfweihnacht. Bei den anstehenden Wahlen wurde der Vorstand bestätigt. Geehrt wurden: Für 25 Jahre aktives Singen: Vera Huser und für 40 Jahre Resi Müller. Von den passiven Mitgliedern wurden geehrt: Für 40 Jahre: Elfriede Güntner, Peter Häußler, Gebhard Ihle, Georg Linder und Michael Vogg. Für 50 Jahre Anton Bissinger, Karl Oberauer und Dieter Walk. Für 60 Jahre Hans Linder und für 65 Jahre Walter Kunzmann. Foto: Barbara Klingauf